

26. Januar 2022

Postulat

von Marco Denoth (SP) und Pascal Lamprecht (SP)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie er 10-20% der blauen Parkplätze ab 07.00 Uhr bis 11.00 Uhr ausschliesslich für des Gewerbe zu Verfügung steht.

Begründung:

Für Gewerbetreibende ist die Suche nach Parkflächen in der Stadt Zürich zeitweise eine grosse Herausforderung. Einerseits für Lieferantinnen und Lieferanten, welche Geschäfte, Büros, Läden und auch Baustellen beliefern, andererseits für Bauunternehmungen, welche in der Nähe ihrer Baustellen den Werkstattwagen abstellen müssen.

Dies kann beispielsweise umgesetzt werden, indem die nötigen Parkplätze mit einer Signatur und/oder farblich als Gewerbeparkplatz markiert wird. Die Anwohnerinnen und Anwohner können demnach die blauen Zonen trotzdem nutzen, müssen diese jedoch bis 07.00 Uhr fürs Gewerbe freigeben. Die Nutzung der Parkplätze für Gewerbetreibende soll begrenzt sein, damit sie nur kurzzeitig benutzt werden und nachmittags oder abends den Anwohnerinnen und Anwohnern zur Verfügung stehen.

Die Anzahl Gewerbeparkplätze in der blauen Zone sollen je nach Stadtgebiet dort dichter platziert werden, wo es das Gewerbe eher benötigt. In anderen Stadtgebieten mit weniger gewerblicher Nutzung soll nur 10% der Parkplätze Gewerbeparkplätze werden. Es soll eine Absprache mit dem lokalen Gewerbe und Anwohnerinnen und Anwohnern gesucht werden.

Diese Änderung soll in die neue zu überarbeitenende Parkplatzverordnung eingepflegt werden.